

¿Buitres en fuga?



Por: Guillermo Alvarado

En medio de numerosos escándalos políticos y cuando está a punto de iniciarse en su contra una indagatoria oficial por varios delitos, el expresidente de Argentina, Mauricio Macri, viajó con su familia a Francia, con destino final en Zurich, Suiza, en lo que pareciera ser un intento de escapar a la justicia.

Ya con anterioridad el antiguo jefe de Estado había visitado Paraguay con el pretexto de entrevistarse con el mandatario Horacio Cartés.

Ahora no se conoce el motivo de su viaje a Europa, pero generó malestar incluso dentro de sus propios seguidores, que lo criticaron con dureza.

Tras una administración calificada como lamentable, Macri dejó un país con una deuda impagable, el 40 por ciento de la población en la pobreza, millones de desempleados y los servicios pública fragilizados.

Estas son las principales razones por las que la pandemia de covid-19 se ha ensañado con ese pueblo, que mira cómo el principal responsable de sus desgracias se marcha a una gira de lujo. El hotel donde pasará la cuarentena obligatoria es uno de los más exclusivos y caros de París.

El jefe de gabinete de la Cancillería argentina, Guillermo Justo Chaves, declaró que en el momento de su partida, Macri no tenía ningún impedimento legal para salir del país.

Por eso, agregó, en estos momentos no es un problema legal, sino un asunto ético y de responsabilidad personal.

La periodista Stella Calloni señaló que en unos días comenzará la indagatoria por la causa del espionaje ilegal contra opositores, jueces, periodistas y hasta religiosos, donde las pruebas contra el ex mandatario son apabullantes.

Además iniciarán investigaciones sobre una estafa multimillonaria al sistema de peajes en las autopistas, un negocio sucio que manejó la familia de Macri mientras éste era presidente.

Está implicado también en un robo al sistema de correos, donde debía pagar millones por una concesión a una empresa familiar y para evitarlo trasladó a jueves y magistrados de manera ilegal con el objetivo de cerrar el caso.

Recientemente salieron a la luz documentos sobre préstamos abultados a amigos suyos que prácticamente descapitalizaron al Banco Nacional.

Se trata de delitos por los que numerosos funcionarios, colaboradores y amigos de Macri ya están en prisión y los indicios apuntaban al hombre que prometió cambiar a la república, y lo hizo para despedazarla.

Francia, por cierto, tiene prohibida la entrada a su territorio a ciudadanos argentinos por la grave situación sanitaria en la nación austral, pero el astuto buitres se había agenciado ya la nacionalidad italiana, que le permitió evadir esa regulación. Ojos que te vieronir...

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/230425-buitres-en-fuga>



Radio Habana Cuba